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O Requerimento 
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N°,591/2015 

Autor: Vereador MIGUEL MOREIRA DA SILV A-PSD e outro 

Senhor Presidente: 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL, com 
cópia ao SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, solicitando reforma e 
ampliação do CMEI "BRÍGIDA DA SILVA AGUIAR", abaixo assinado em anexo. 

MIGUEL 

Presidente da Câmara 

~ROVADO POR UNANIMIDADE 
E~ sessão de 2. 8 SE\. 
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TUSTIFICATIV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Estamos atendendo as reivindicações das famílias daquele 
bairro, especialmente do grupo escolar, que reclamam a necessidade de 
reforma da creche municipal que serve aquele bairro. 

São a APM (Associação de Pais Mestres), funcionários e demais 
pais que observando a situação daquela unidade escolar, solicitam do Poder 
Público, as providências necessárias para que as atividades escolares não 
sejam prejudicadas, oferecendo então condições adequadas para o ensino, 
segurança e conforto das crianças. 

Assim sendo, gostaríamos de merecer a atenção do Prefeito e 
do Secretário, no atendimento dessa nossa solicitação. 

MIGUEL 
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E..":iTAUO DE MATO GROSSO 
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA DO GARÇAS 

SECRETARIA M U NICIPAL DE EDU CAÇÃO 
C M EI "BRÍGIDA DA SILVA AGU IAR" 

RUA ' A', S/N- R AIRHO JARDIM ARAGUAIA 

e m éúl - <TechebriJ:ücia@gn1éÜLcom 

Barra do Garças, 19 de junho de 2015. 

Ilmo. Sr. 
Miguel Moreira da Silva 
Presidente da Câmara de Vereadores 

Nós, abaixo-assinados, APM (Associação de Pais e Mestres), funcionários e demais pais do 

CMEI "Brígida da Silva Aguiar", solicitamos a AMPLIAÇÃO DE NOSSA INSTITUIÇÃO DE 

ENSINO, pois devido à demanda, há dois anos nossa crianças dividem-se entre dois espaços, sede e 

extensão, sendo a extensão um espaço inadequado para o atendimento da Educação Infantil, e isso 

tem acarretado alguns transtornos como: 

./ Locomoção das crianças em dias de sol e chuva; 

./ Risco de acontecer algum acidente de trânsito; 

./ Perda de tempo na ida e na volta; 

./ Espaços das salas e local de recreação inadequada; 

./ Falta de acessibilidade; 

./ Dificuldade no transporte do lanche; 

./ Banheiros inadequados; 

./ Falta de um refeitório; 

./ Brinquedoteca Infantil. 

Em razão disso, solicitamos de V.S.a o máximo empenho para solucionar esta situação. 
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